

# Als Kinder spielten sie zusammen

Heute feiern Anita und Erich Biehl aus Dahlheim im Kreise der Familie ihre Goldene Hochzeit

**DAHLHEIM.** Die Frage, wann sich Anita Biehl, geborene Weißenborn (67), und Erich Biehl (71) kennen gelernt haben, können die beiden nicht beantworten. Schon als Kinder spielten sie zusammen. Heute feiern Erich und Anita Biehl aus Dahlheim ihre Goldene Hochzeit.

Einen Tag des Kennenlernens gibt es für die Jubilare zwar nicht, aber wann es zwischen ihnen gefunkt hat, wissen sie noch genau: bei der Kirmesnachfeier 1961. Da bemerkte Erich Biehl zum ersten Mal, dass aus dem kleinen Mädchen mit den Zöpfen eine junge Frau geworden war.

Bis dahin hatte er in Anita Biehl nur die kleine Schwester seines besten Freundes gesehen. Doch plötzlich sah er sie mit anderen Augen, und auch Anita Biehls Sicht veränderte sich. Die beiden fingen an auszugehen und schnell war beiden klar, dass sie den Menschen gefunden hatten, mit dem sie den Rest ihres Lebens verbringen möchten.

Heute sind Anita und Erich Biehl seit 50 Jahren verheiratet, haben zwei Kinder und



**Das Jubelpaar heute: Anita und Erich Biehl in ihrem Garten in Dahlheim.**

Foto: Huck



**Der große Tag: Vor 50 Jahren gaben sie sich das Ja-Wort**

sechs Enkelkinder und sagen: „Wir waren beide eine Hälfte, erst seit wir zusammen sind, sind wir ein Ganzes.“ Entscheidungen immer gemeinsam treffen, dem anderen den Rücken stärken und nie im

Streit zu Bett gehen. Das sind die Geheimnisse für 50 glückliche Ehejahre, erzählt das Paar.

Auch wenn es manchmal nicht einfach war. Viel Arbeit in jungen Jahren, eigene Land-

wirtschaft, ein Studium an der Abendschule, viele ehrenamtliche Tätigkeiten im Kirchenvorstand, bei der Feuerwehr und der Forstgenossenschaft ließen oft nicht viel Zeit für Zweisamkeit. Den ersten ge-

meinsamen Urlaub gab es nach 25 Ehejahren. Seitdem verreisst das Paar jedes Jahr, hat viele Länder erkundet und Freunde in den verschiedensten Teilen der Welt.

Noch heute wohnt das Paar im Elternhaus von Erich Biehl in Dahlheim. Als es nach der Hochzeit gemeinsam bei den Eltern des Bräutigams einzog, wohnten bald vier Generationen unter einem Dach.

Die Landwirtschaft, die beide von den Eltern übernommen hatten, führten sie bis 1996 neben ihren Berufen weiter. Heute noch halten sie Hühner im großen Garten hinterm Haus. Erich Biehl war erst als Maschinenschlosser tätig und nach dem Studium zum Maschinenbaumeister als Betriebsmittelkonstrukteur. Anita Biehl war erst Hausfrau, arbeitete dann in einer Buchbinderei und später in der DRK-Klinik Kaufungen.

Heute feiert die ganze Familie die Goldene Hochzeit. Auch einen Gottesdienst gibt es zu Ehren des Jubiläumspaares - und der Schwiegersohn, von Beruf Pastor, wird die beiden erneut trauen. (zwh)